

令和 6 年 11 月 17 日

会員各位

南北緑友会 11 月度定例会報告

(於：クラブハウス； 10：00～)

南北緑友会会長

[I] 南北緑友会&緑園シニアクラブ連合/11～1月の行事予定

《 パンデミックはなぜ来るか？ また来るか？ 》

2020 年の 1 月、2 月横浜港にクルーズ船が入港して大騒ぎしていた新型コロナの感染初期、日本は韓国・台湾・シンガポールなどと比較して明らかに準備が遅れていました。その後、WHO は世界的な感染拡大の状況、重症度等から新型コロナウイルス感染症は、パンデミック（世界的な大流行）とみなせると表明しました。

それ以降の 5 年間、新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけが、昨年 5 月 8 日から季節性インフルエンザなどと同じ「5 類」に移行するなど様々な経過をたどり今日に至っております。

感染症の流行は、定期的に起きており、これからも増えることはあっても減ることはありません。これまで、人の動き、人口増加、森林の伐採、グローバリゼーションが言われてきました。加えて、動物学者とか植物エコロジーを研究している人たちが言っていることがあります。

菌やウイルスは、人の体内で眠っていて、免疫が落ちてくると出てくる。動物も一緒に、常在したウイルスと菌は免疫が弱くなると、動物が発病しその周りにいる人間に移る。エイズ、麻疹、結核、サーズなどすべての感染症は動物からきています。動物と接触する機会が多い地域ほど、パンデミックの発生源になり易い。だから、中国の南部が多く、アフリカでもエボラ等がありますが、中国に比べ家畜の量が全然違う。人間の食のニーズに応えるためにやっていることが、パンデミックの原因という不都合な真実であります。

新型コロナウイルスは、周期的に流行すると言われていています。重症化リスクの高い高齢者や、基礎疾患のある人は、ワクチン接種、マスク着用、手洗いやアルコール消毒などの適切な感染対策をとることが大切です。 (新型コロナウイルス感染症対策分科会前会長 尾身茂氏の講演を参照しました)

1. さわやかクリーン運動の会 : 11 月 30 日 (土) 9:30～ 自治会館&クラブハウス
2. さわやかクリーン運動の会 : 12 月 21 日 (土) 9:30～ 自治会館&クラブハウス
3. 緑友会 定例会・誕生会 : 12 月 15 日 (日) 10:00～ クラブハウス

各班長様にお問い合わせのこと

12 月 15 日 (日) の定例会開催時に、誕生会を併催致します。準備の都合上、当日出席予定の方の人数を 11 月末までに各会長宛ご連絡下さいます様お願い致します。

お願い

『緑友会だより』第 32 号 (令和 7 年 1 月発行予定) に会員の皆様の積極的な投稿をお待ちしております。詳細は添付資料を御覧下さい。

以上